



青年部ネット

ANJO YOUNG Entrepreneus Groupe

安城商工会議所青年部

5月例会「スポーツ例会 常に諦めず仲間と共に!!」

コロナ禍の影響で毎月行われる例会のスタイルが変化していく中、5月15日(土)に『常に諦めずに仲間と共に!!』をテーマとした5月例会が開催されました。

28人が参加し、安城市運動公園のソフトボール場A(ブライトペガサススタジアム)にてスポーツ例会と称しソフトボールの練習試合を行いました。県連事業のソフトボール大会へモチベーションを上げるために、また青年部内の交流を図る事を目的に開催しました。

新型コロナウイルス感染症の予防対策とし、グラウンドに入る前の除菌とマスクの着用を必ず行い、設営担当の佐藤忍交流委員長を先頭に交流委員会のメンバーによる徹底した予防対策が行われました。

マスクを着用しながらスポーツを行うことに慣れていないメンバーもいましたが、久しぶりの体を動かす例会に、参加者の「マスク越しからでもわかる笑顔」が非常に印象的な例会となりました。練習試合は接戦となりサヨナラ勝ちをしたチームはソーシャルディスタンスを意識しながらも互いに少年少女のように喜ぶ姿も見られました。

コロナ禍といわれる中、例会の在り方が小規模で行うものやオンライン・ハイブリッド配信が多くなる傾向でしたが、久しぶりにメンバー同士が顔を合わせたり、今回のような予防対策を徹底した屋外で行われる例会は新鮮さを感じることができました。交流委員会の皆様、楽しい例会をありがとうございました。



「コロナ禍に 希望の光 金メダル
ガンバレ日本(40才・朝日町)



—7月例会『安城の職人から学べ!』—

7月例会を下記のとおり開催します。

- 日 時 令和3年7月22日(木)祝 14:00~
- 場 所 神杉酒造株式会社
- 内 容 安城の地酒である神杉酒造さんの工場見学を通じて米の大切さ、水の大切さを学び、そして職人の「妥協したらあかん!」という技術へのこだわりの精神を学んでいただきます。

宛先 Eメール atsuwa@katch.jp
FAX 052-277-7766

